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Por Duanys Hernández Torres 

REY VICENTE Anglada vuelve a ser uno de los 
hombres más populares de Cuba. Su designación 
como director del equipo nacional de béisbol lo 
sitúa nuevamente en la palestra pública, aunque 
la mayoría de los especialistas y aficionados co-
mulgan con la decisión. 

Se trata de una excelente opción, atendiendo a 
su experiencia como timonel entre 2006 y 2007, 
período en que se conquistaron el título centroca-
ribeño de Cartagena de Indias y el panamericano 
de Río de Janeiro, entre otros logros.

JIT acogió hace pocos días una entrevista on-
line con el carismático director capitalino, quien 
respondió las preguntas de los internautas con la 
sinceridad y naturalidad que le caracterizan.

INCLUSIONES y AUSENCIAS
Varios lectores indagaron sobre ausencias e 

inclusiones notables y hasta polémicas, ante lo 
cual Rey expuso sin tapujos las razones, como el 
caso del receptor Frank Camilo Morejón.

«Sabemos que jugó poco en la serie nacional, 
por problemas de lesión, pero está recuperado y 
en esa posición requerimos hombres defensivos», 
explicó.

A tono con ese matiz hubo inquietudes en tor-
no al camarero Juan Carlos Torriente: «Jugó solo 
33 partidos en la serie nacional por problemas de 
lesión, y aún tenemos dudas sobre su estado de 
salud. Es un caso diferente a Frank Camilo, pues 
en la receptoría tenemos dificultades, pero en 
segunda base están Carlos Benítez, César Prie-
to, Maikel Cáceres, Jorge Enrique Alomá y Raúl 
González, todos con buenas temporadas y muy 
bien físicamente».

Otro usuario indagó por el artemiseño Dayán 
García, con una gran actuación como refuerzo de 
Sancti Spíritus en la 58 Serie.

«Sí se tuvo en cuenta, tuvo muy buenos 
números, pero los demás que ya mencioné le 
superaron y no podíamos llevar a tantos a la pre-
selección. Su nombre se manejó varias veces», 
expuso el mítico 36.

Un lector precisó el caso del máscara holgui-
nero Franklin Aballe, no presente en la convoca-

toria: «Ofensivamente los demás se muestran 
superiores en este momento. Y varios de los 
elegidos son más jóvenes y queremos trabajar con 
ellos de cara al futuro. Pero Aballe fue valorado 
por su defensiva», expresó Anglada. 

La ausencia de Erlys Casanova sorprendió a 
no pocos aficionados y durante la entrevista se 
esclareció su caso: «Hablé con él, tiene un con-
trato en Italia y momentáneamente no está dentro 
de los 63 convocados, pero es elegible cuando 
acabe ese convenio. En cuanto a otros peloteros 
experimentados sucede algo similar, no están 
descartados para el Premier 12».

Otro participante en el diálogo online cues-
tionó la ausencia de Roger Machado, Pablo Civil 
y Carlos Martí en el grupo de preparadores, ante 
lo cual Rey fue más que claro: «Esos compañeros 
son grandes técnicos, pero en un equipo solo 
puede haber un director».

FILOSOFÍA DE JUEGO, EL EQUIPO y LA 
PREPARACIÓN

Un tema clave llevado a la discusión fue la 
manera de producir carreras en un equipo con 
dificultades en ese sentido en los últimos años. 
Al respecto, el mánager habanero dijo: «Hay que 
trabajar la velocidad en función de la ofensiva, 
pues tenemos escasez de bateadores de fuerza. 
Trataremos de producir sobre esa base».

Y entonces se “cayó de la mata” otra interro-
gante: ¿Eso implica que a varios jugadores vetera-
nos, tradicionales en las alineaciones cubanas, les 
costará más trabajo hacer el grado? Y ahí Anglada 
no gastó demasiadas palabras: «Lógico».

La estructura de la selección siempre genera 
polémicas, pues lo mismo han faltado bateadores 
que sobrado pítcheres y enmascarados… «Se 
plantea según el evento. Por eso van más o me-
nos cátcheres, más o menos lanzadores. De ahí 
depende todo. Por ejemplo, Estados Unidos lleva 
dos receptores a las competencias, pero siempre 
tienen un jugador de cuadro o jardinero que puede 
agacharse detrás del plato. También depende de 
los jugadores que tienes a mano. No tiene sentido 
llevar lanzadores que no vayas a emplear», opinó 
el visitante. 

A quemarropa apareció después otra “pro-
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«En un equipo solo puede 
haber un director»

vocación” ante los ojos de Anglada: ¿Integrarán 
el equipo quienes se lo ganen o cometeremos de 
nuevo el error de llevar peloteros establecidos 
sin rendimiento? Pero el entrevistado no sintió 
culpabilidad alguna y respondió: «Irán los que 
se lo ganen, siempre y cuando se adapten a la 
estrategia y la táctica del equipo».

Los jugadores contratados en Japón salieron 
a relucir de cara a su presencia en el elenco para 
los Juegos Panamericanos de Lima: «Deben estar 
bien en ese momento de la temporada, si es así 
aportarán al equipo Cuba y los tendremos en 
cuenta», ripostó.

En cuanto al modo de preparación, un parti-
cipante se interesó por la posible conformación 
de dos grupos (Rojo y Azul) para cumplir topes 
internos. «Sí, por eso hay convocados 63 pe-
loteros. Incluso podríamos abrir las puertas del 
estadio y que transmita la televisión», reconoció 
el otrora camarero.

En esa propia cuerda salió el tema de la partici-
pación en la Liga Can-Am y su significado: «Será 
un medio para modelar competitivamente la cita 
de Lima. Ante la carencia de topes, escogimos 
insertarnos allí para ir viendo a los muchachos», 
confirmó Rey.

DEL FUTURO
Los lectores quisieron conocer la opinión de 

Anglada sobre la posible clasificación olímpica, 
y este no anduvo con rodeos: «Una tarea difícil, 
el béisbol en el mundo se ha desarrollado mucho, 
pero creemos que sí, que podemos y lo vamos a 
intentar. El mayor chance está en el Torneo Pre-
mier 12. El grupo es asequible si jugamos bien».

Otros averiguaron por posibles inclusiones 
futuras en la preselección de hombres que se 

destacaran en las venideras series sub-23 y la 
nacional: «El grupo no está cerrado, la idea es 
enriquecerlo con lo necesario. Por ejemplo, aca-
bamos de llamar al jardinero Dayron Blanco de 
Artemisa», expresó el carismático profesor.

Y sobre llamar al equipo Cuba a peloteros 
residentes en el exterior Anglada aclaró sin vaci-
lar: «Esa posibilidad está abierta para los que se 
reinsertan en el sistema de trabajo de la Federa-
ción Cubana de Béisbol. Nosotros solo podemos 
convocar a peloteros de la FCB». 

El tema de los azules de la capital no podía 
faltar en un intercambio como este, sobre todo 
lo relativo a cómo se prepararán si su timonel 
estará enrolado con el plantel de las cuatro 
letras: «Tenemos hombres capaces de cumplir 
esa tarea. En la preselección hay varios entre-
nadores de Industriales, pero todos no estarán 
en la selección cubana. Además tenemos nueve 
peloteros azules en la preselección y allí los 
atenderé de cerca», esclareció.

La entrevista cerró con dos preguntas inte-
resantes sobre la construcción de la unidad y el 
espíritu ganador que deben rescatarse…

«Lo primero es eso, esa es la tarea de orden: 
reunir un colectivo con los mismos intereses y ob-
jetivos. De lo contrario no tendremos un equipo, 
no funcionará como tal», reconoció el 36 antes 
de referirse al modo de trasmitir su reconocido 
gen ganador: «Ese es el problema que tenemos 
que resolver en lo adelante». 

El tiempo no alcanzó para más. La hora y me-
dia prevista se fue volando. Anglada pasó ileso 
esta prueba de fuego ante la afición.

Estuvo certero en el cajón de bateo. Conectó 
con sinceridad. Ahora, sin embargo, le espera el 
reto de triunfar entre las líneas. L


